Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 75 m2
Référence 347L
Prix Prix NC

Cannes
Appartement a louer (06400)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Situé au pied des plages du Midi et a quelques minutes a pied des sites
emblématiques de Cannes, comme le Suquet, le Vieux Port, le Marché Forville, la
Rue d'Antibes, la Croisette et le Palais des Festivals, cet appartement de standing
offre une expérience unique pour un séjour alliant confort et charme méditerranéen.
D'une superficie de 75m2, cet appartement dispose d'une belle terrasse de 13m?
orientée sud/ouest, offrant une magnifique vue sur la mer et de tres belles
prestations, un séjour spacieux avec La cuisine américaine entierement équipée

avec des électroménagers modernes et tous les ...

Located at the foot of the Midi beaches and a few minutes walk from the
emblematic sites of Cannes, such as Le Suquet, the Vieux Port, the Marché
Forville, Rue d'Antibes, the Croisette and the Palais des Festivals, this luxury
apartment offers a unique experience for a stay combining comfort and
Mediterranean charm.With a surface area of ??75m?2, this apartment has a beautiful
13m?2 terrace facing south / west, offering a magnificent view of the sea and very
nice amenities, a spacious living room with the fully equipped American kitchen with

modern appliances and all the necessary utensils to ...

HOME RIVIERA
6 BOULEVARD DU MIDI - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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